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          Проанализированы нормативно-правовые положения в России, действующие в области охраны труда и техники безопасности в электроэнергетике 
на период 2016-2018 гг. Исследованы показатели по количеству несчастных случаев, в том числе со смертельным исходом. Сделан вывод об увеличении абсолютных значений показателей производственного травматизма, при этом отмечено снижение количества несчастных случаев в расчете на 1000 занятых, в том числе со смертельным исходом. Выявлено, что большее количество несчастных случаев наблюдается в результате падения с высоты и поражения электрическим током. Проанализировано изменение нормативно-правовой базы в сфере охраны труда и ее влияние на общее количество работников, занятых во вредных и опасных условиях труда. Предложена интегрированная система управления охраной труда и промышленной безопасностью на предприятии электроэнергетики.
        

        
          The normative legal provisions in the field of labor protection and safety in the electric power industry are analyzed
for the period of 2016-2018, the indicators of the number of accidents, including fatal ones, were Investigated. The conclusion about the increase of absolute values of indices of industrial injuries, while there was a decrease in the number of accidents per 1000 employees, including with a deadly outcome. It is revealed that a greater number of accidents is observed as a result of falling from a height and electric shock. The changes in the legal framework in the field of labor protection and its impact on the total number of workers employed in hazardous and dangerous working conditions are analyzed. The proposed integrated management system of labor protection and industrial safety at the enterprise of the power industry.
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